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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru
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прогноз погоды z
Четверг, 23 мая: ночью +14 °с, днем 
+23 °C, ветер северный 1 м/с, давление 746 
мм рт. ст., дождь.
Пятница, 24 мая: ночью +15 °с, днем 
+23 °C, ветер  северо-западный 2 м/с, 
давление 747 мм рт. ст., дождь.

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

Человек и его дело z
Когда разговор зашёл о педагогах, 
директор Шебекинской школы №3 
Дмитрий Викторович Груздев сказал: 

- У нас все педагоги очень хорошие, но 
если начинать с ними знакомить читате-
лей «Красного Знамени», то давайте начнём 
с преподавателя начальных классов  Ольги 
Александровны Сорокиной. Поговорите сна-
чала с ней…

Встретились, поговорили. Ольгу Алексан-
дровну я и раньше знал, более того: совсем 
недавно у меня была литературная встре-
ча  с её подопечными – учащимися второ-
го класса. 

Скажу сразу: та встреча произвела на ме-
ня  впечатление,  прежде всего тем, как ак-
тивно дети вели себя во время встречи, не 
стеснялись, были раскованны и в то же вре-
мя корректны, хорошо знали предмет, о ко-
тором говорили. Работа педагога в данном 
случае  была видна, что называется, невоо-
ружённым глазом.

- Я с детства знала, что буду учителем, - 
говорит Сорокина. - Куклы мои и две род-
ные сестры во время игр  были учениками, 
я мечтала стать историком. Почему мечта не 
осуществилась полностью? Всё очень прос-
то: когда по окончании Шебекинской  первой 
школы я поехала сдавать документы в Белго-
родский педагогический институт,  то узнала, 
что на одно место  на историческом факульте-
те претендуют восемь человек, а на одно мес-
то факультета начальных классов – семь чело-
век. Решила сократить риск. Теперь ни о чём 
не жалею. Мне очень нравится моя работа, 
нравятся дети. В общем, всё нравится…

О. А. Сорокина двадцать четыре года рабо-
тала в Шебекинской школе №4, всё у неё бы-
ло нормально, отношения и с руководством 
школы, и с коллегами-учителями складыва-
лись как нельзя лучше. И вдруг она загоре-

лась желанием перейти в школу №3. Зачем? 
По какой причине?

- А вот,  знаете,  захотелось мне сменить 
обстановку и всё! К тому же третья школа мне 
почему-то всегда нравилась. Тем более те-
перь, после ремонта, после того, как я уже 
некоторое время поработала здесь.

- У вас хорошие ученики?
- Замечательные! Самые лучшие! Они, 

как и я, пытаются учиться и жить так, что-
бы прославлять третью школу. Мы гордимся, 
что именно третья школа стала нашим вто-
рым домом. Тем более: в нашей школе ди-
ректором – мужчина! А это дорогого стоит, 
когда  в основном женский  коллектив воз-
главляет мужчина.

- С детьми трудно находить общий 
язык? 

- Совсем нет, если любишь их. Детские ду-
ши открытые, искренние, любознательные. 
Их нужно уметь увлекать, и тогда те или иные 
проблемы уходят сами по себе…

- Ольга Александровна настоящий педа-
гог-наставник, - включился в нашу беседу 
Дмитрий Викторович Груздев, -  на стажи-
ровку к ней с удовольствием идут студенты 
БелГУ, будущие учителя. О ней идёт очень 
добрая слава.

- Получилось так, -  продолжает  Сороки-
на, - что мои второклашки полтора года из–
за ремонта нашей школы вынуждены были 
учиться в очень хорошей, но меньшей по пло-
щади,   чем наша,   школе №2. Там были до-
статочно стеснённые условия, и дети на пе-
ременках там почти не двигались. И вот они 
вернулись в родную школу, большую, свет-
лую! Верите, они в первые дни после возвра-
щения не верили, что по коридорам на пере-
менках бегать можно. Для них это стало та-
кой радостью! Они из-за этого ещё больше 
полюбили свою школу…

У Ольги Александровны были ещё две сес-
тры, одна из них,  к сожалению,  погибла,  и  
у каждой из них работа   так  или иначе свя-

зана с воспитанием детей. Кто заложил в них 
эту любовь к детям? Откуда она?

- У нашей мамы не было много времени 
заниматься с нами, она работала на химзаво-
де посменно, занималась домашними дела-
ми, поэтому  нянькой-наставником был для 
нас папа. Мы с ним читали книги, играли во 
всевозможные игры, плюс у него был очень 
добрый характер. Кстати, он и с внуками по-
том очень много занимался. Ещё он очень 
любил порядок и не баловал нас. Благодаря 
папе я долго считала, что все мужчины по 
своему характеру похожи на него…

- Наверное,  потому вам и нравится, что в 
вашей школе директор мужчина.

- Может быть (улыбается).
- Что особенно вам нравится в работе  

школы №3?
- Мне здесь разрешают участвовать во всех 

конкурсах,  каких я только хочу.
И  тут вновь  присединился к разговору 

Дмитрий Викторович Груздев. 
- Ольга Александравна творчески одарён-

ный человек. Я люблю ходить на её уроки, в 
её классе всегда творческая атмосфера, им-
провизация, дети получают знания легко, с 
удовольствием, а не, как это зачастую быва-
ет, из-под палки…

 Скажу честно, мне не хотелось просто так  
уходить из школы №3, и я зашёл на перемене 
к второклашкам Ольги Александровны. Нуж-
но было видеть, как они меня встречали, как 
радовались, делились своими достижениями в 
различных конкурсах. Энергия, эмоции из них 
били ключом, они нисколько не были похожи 
на тех бедолаг из песни Аллы Пугачёвой, ко-
торые жаловались: «Нагружать всё больше нас 
стали  почему-то, нынче в школе первый класс 
вроде института». Мне кажется, родители этих 
второклашек должны быть благодарны Ольге 
Александровне Сорокиной  за своих детей, им 
очень повезло с первым учителем.                                                       

Александр ТАРАСОВ
   Фото автора

Когда любишь свою работу

В праздник славянской 
письменности и культуры

24 мая в 17.00 на площади Шебе-
кинского Дворца культуры состоится 
большой хоровой концерт «Живи и пой, 
златая Русь!». 

24 мая на открытой площадке Цент-
ра культурного развития пройдёт праз-
дничное мероприятие «Славянское на-
следие». 

С 18.30 будут организованы  мастер-
классы и игровая программа для де-
тей, в 19.00 состоится концерт с участи-
ем творческих коллективов Центра, в 
20.00 программу продолжит молодёж-
ная дискотека. 

Безвозмездное финансирование 
открытия собственного дела

Развитие предпринимательской 
инициативы службой занятости рас-
сматривается как важное направле-
ние работы с гражданами, зарегистри-
рованными в качестве безработных и 
имеющих статус инвалида.

В рамках реализации проекта «Своё 
дело (повышение конкурентоспособ-
ности инвалидов, преимущественно  
молодого возраста, в развитии мало-
го бизнеса)» Шебекинский городской 
центр занятости населения выделяет  
единовременную  финансовую помощь 
безработным гражданам в размере 150 
000 рублей и грантовую поддержку  в 
размере 50 000 рублей  при открытии 
собственного дела. 

По всем интересующим вопросам 
нужно обращаться по адресу: г. Шебе-
кино, ул. Ленина, д. 3, кабинет № 8  или 
по  телефону: 8(47248) 2-21-38.

Первая осечка
Свой  пятый  матч  чемпионата об-

ласти по футболу команда «Химик» 
проводила на выезде против СКИФа из 
Белгородского района. СКИФ – один из 
лидеров соревнований, и потому лёг-
кой прогулки для «Химика»  шебекинс-
кие болельщики не ожидали. Так и про-
изошло: хозяева поля одержали верх 
со счётом 2–1.

Это первое поражение «Химика» в 
текущем сезоне (матч за Суперкубок не 
в счёт),  команда набрала 8 очков и на-
ходится в середине турнирной табли-
цы. Лидируют «Белгород» и СКИФ, име-
ющие  максимальное  количество оч-
ков – 12,  после четырёх игр.
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комфортная среда z

Май - особая пора. Мы с горячим ду-
шевным порывом воздаём дань ува-
жения и  памяти всем тем, кто в 
далёком 1945-м завоевал нам Вели-
кую Победу.

К шебекинке Екатерине Яковлевне 
Ушаковой накануне праздника при-

ехал председатель Совета депутатов Шебе-
кинского городского округа Анатолий Ти-
мофеевич Светличный. Повод был очень 
приятный.

- Позвольте поздравить вас, Екатери-
на Яковлевна, с Днем Победы и вручить 
ключи от квартиры, которая выделена 
вам, как вдове ветерана Великой Отечес-
твенной войны,  передать также подарок 
от администрации округа, - сказал Анато-
лий Тимофеевич. - И, конечно, от всей ду-
ши пожелать вам здоровья и долголетия, 
держаться покрепче и дальше.

Михаила Ефремовича Ушакова, ко-
торый ушёл из жизни в 2005 году, хоро-
шо помнят многие шебекинцы, особенно 
старшее поколение. Это был поистине ле-

Ключи от квартиры 
вдове ветерана

Во исполнение Постановления Прави-
тельства Белгородской области от  23 ап-
реля 2019 года N170-пп «О внесении из-
менений в постановление Правительства 
Белгородской области от 19 января 2009 
года N7-пп»,  в целях внедрения инфор-
мационных технологий, способствующих 
улучшению транспортного обслуживания, 
администрация Шебекинского городско-
го округа постановляет:

1. Внести изменения в постановле-
ние главы администрации Шебекинского 
района от 26 января 2009 года N57 «О 
введении на территории Шебекинского 
района единого социального проездного 
билета»:

1.1. Пункт 1 постановления дополнить 
вторым абзацем следующего содержания:

«В случае проезда на городских и приго-
родных маршрутах (кроме железнодорож-
ного транспорта), оборудованных автома-
тизированной системой контроля оплаты 
проезда, наравне с единым социальным 
проездным билетом может использовать-
ся электронная (банковская) карта».

1.2. Дополнить пункт 2 постановления 

подпунктом 2.1. следующего содержа-
ния:

«2.1. Предусмотреть использование 
единого социального проездного билета 
в электронной форме. При этом учиты-
вать следующие возможности такого ис-
пользования:

- при оплате проезда денежные средс-
тва списываются в размере, установ-
ленном администрацией Шебекинского 
городского округа, при этом осуществля-
ется учет количества поездок. При дости-
жении предельного числа таких поездок 
оплата проезда осуществляется в полном 
объеме».

2. Настоящее постановление вступает в 
силу со дня его официального опублико-
вания.

3. Контроль за исполнением постанов-
ления возложить на заместителя главы 
администрации Шебекинского городско-
го округа по социальной политике Коче-
рову А. М.

В. ЖДАНОВ,
глава администрации

Шебекинского  городского округа

Постановление администрации Шебекинского городского округа 
от 17.05.2019 г. №663

О внесении изменений в постановление главы администрации 
Шебекинского района от 26.01.2009 г. N 57  «О введении на территории 

Шебекинского района единого социального проездного билета»

Этот настоятельный посыл прохо-
дил красной нитью на совещании, 
которое провёл глава администра-
ции Шебекинского городского окру-
га Владимир Николаевич Жданов. 
В повестке дня были вопросы, свя-
занные с наведением чистоты и по-
рядка, благоустройством террито-
рий. То есть всем тем, что делает 
нашу жизнь комфортнее и удобнее.

Сначала обсудили реализацию ме-
роприятий по работе с брошенны-

ми домовладениями. Таких в нашем ок-
руге, к сожалению, ещё немало, особен-
но в сельской местности. Как сообщил 
заместитель главы администрации ок-
руга – председатель комитета муници-
пальной собственности и земельных от-
ношений Роман Михайлович Кононов, 
всего насчитывается более пятисот за-
брошенных  домов. На протяжении пос-
ледних лет ведётся системная и весьма 
результативная работа, чтоб их стано-
вилось меньше. Ведь брошенные усадь-
бы зачастую зарастают бурьяном, быва-
ют пожароопасными, иногда становятся 
местами сбора лиц, ведущих асоциаль-
ный образ жизни. Они создают серьёз-
ные угрозы и портят облик населённых 
пунктов. Потому было рекомендова-
но продолжить и активизировать рабо-
ту по сносу никому уже не принадлежа-
щих строений, а к хозяевам домовладе-
ний, получивших их по наследству, при-
нять все законные меры, чтобы они со-
держались в порядке.

О том, как будет вестись работа по сно-
су ветхих сооружений хозяйственного на-
значения, не находящихся в эксплуата-
ции, - гаражей, ферм, ангаров, водона-
порных башен и так далее – доложил за-
меститель главы администрации округа 
– председатель комитета строительства, 
транспорта и ЖКХ Александр Иванович 
Ищенко. Он сообщил, что уже сформиро-
ван список, включающий 35 таких объек-
тов, которые в самое ближайшее время 
будут демонтированы. Глава админист-
рации округа Владимир Николаевич Жда-
нов дал поручение вести эту работу поэ-
тапно, создать реестр всех ветхих соору-
жений и разработать план по их сносу. На 
их месте после рекультивации можно со-
здавать, в зависимости от ситуации, но-
вые промплощадки или парковые зоны.

Очень детально обсуждалась реализа-
ция стартовавшего недавно проекта по 
реновации зданий сельских админист-
раций. Часть из них будет отремонтиро-
вана, другие предстоит перевести в шко-
лы и дома культуры, имеющие свобод-
ные площади. Все это, разумеется, будет 
сопровождаться благоустройством при-
легающих территорий.  Чтобы жители 
сёл могли в нормальных условиях взаи-

модействовать с местными властями.
Состоялся обстоятельный разговор 

о мероприятиях, проводимых в рамках 
перехода на новую систему обращения 
с твердыми коммунальными отходами. 
Все направления проходящей сейчас 
«мусорной реформы» Владимир Нико-
лаевич Жданов обсудил с руководите-
лями сельских территорий.  В итоге ос-
тановились на следующей концепции. 
Сбор отходов на улицах индивидуальной 
жилищной застройки будет проходить 
в дальнейшем с использованием инди-
видуальных пластиковых контейнеров 
ёмкостью 0,85-1,2 кубических метра, с 
крышками, на колёсиках, удобных для 
транспортировки. Они будут в каждом 
домовладении. Их хозяева станут выво-
зить компактные контейнеры к приез-
ду спецмашин «Коммунальной службы 
сервиса», которые будут вести сбор ТКО 
строго по графику. Также в чётко опре-
делённые дни на улицах будут на вре-
мя устанавливать большие контейнеры 
для складирования крупногабаритного 
мусора. Всё это позволит уйти от паке-
тов и мешков, которые порой разрыва-
ют собаки или мусор  разносит ветер. В 
конечном счёте позволит избавиться от 
антисанитарии, значительно улучшить 
культуру нашего быта. 

Что касается сбора ТКО в микрорайо-
нах с  многоквартирными жилыми дома-
ми, то здесь будут применяться коллек-
тивные контейнеры. Но они будут други-
ми. Железные баки предстоит заменить 
на пластиковые, имеющие крышки. Пос-
тепенно не станет больших контейнер-
ных площадок, которые сегодня иног-
да превращаются в стихийные свалки. 
Возле каждого дома планируется уста-
новить один-два закрытых контейнера. 
Людям станет удобнее,  и чистоты при-
бавится. И все увидят реальные переме-
ны к лучшему.

Весна – время наведения порядка. 
Потому состоялось предельно  конкрет-
ное обсуждение того, что нужно сделать 
в первую очередь для благоустройства 
сельских территорий. Речь шла об уборке 
улиц и общественных зон, покосе травы, 
нанесении дорожной разметки, оформ-
лении стел у въездов в населённые пун-
кты. Особое внимание было обращено 
на завершение работ по очистке лесопо-
лос, расположенных вдоль автомобиль-
ных дорог.

Были также определены направле-
ния работы по ремонту памятников во-
инам, погибшим в Великую Отечествен-
ную войну, благоустройству прилегаю-
щих к ним территорий. Эту работу нуж-
но обязательно провести в преддверии 
предстоящего 75-летия Великой Победы, 
и главным образом в текущем году.

Юрий ТРОФИМОВ   

Нужно активнее 
наводить порядок

Огромную радость доставили твор-
ческим работникам Первоцепляевско-
го центра культурного развития и жите-
лям поселения три группы народного 
коллектива – студии современного эс-
традного танца «Спектр» под руководс-
твом Валентины Валерьевны Мальце-
вой после возвращения с ��-го откры-��-го откры--го откры-
того районного конкурса танцеваль-
ных коллективов «Танцующий район – 
2019», проходившего в посёлка Майс-
кий Белгородского района. 

На суд жюри было представлено око-
ло 80 композиций.  Юные танцоры Пер-
воцепляевского ЦКР выступили впер-
вые за пределами своего района и сра-

Следуя лучшим традициям

из поЧты редакции z зу успешно. За три танцевальных номе-
ра получили 3 диплома и кубки: диплом 
1-й степени получила более опытная – 
старшая группа, дипломы 2-й и 3-й сте-
пени соответственно средняя и млад-
шая группы. Радость детей, их руководи-
теля и родителей трудно описать. 

Это успешное начало «наших ма-
лышей» продолжает череду побед 
тех, кто представлял наш коллектив 
в Губкине, Старом Осколе, Воронеже, 
Москве, Санкт-Петербурге и других го-
родах. Мы благодарим руководителя 
Валентину Валерьевну Мальцеву и на-
ших участников. Уверены: у них впере-
ди много побед и творческих сверше-
ний, а задача руководителей и родите-
лей их поддерживать и помогать.

Светлана СухОРукОВА,
 директор Первоцепляевского ЦкР

мы помним z гендарный человек. Он прошёл по фрон-
там Второй мировой, был ранен,  закон-
чил боевой путь под Кенигсбергом.  Слу-
жил Ушаков в разведке, за отвагу, мужес-
тво и героизм его не раз награждали ор-
денами и медалями.

После войны Михаил Ефремович вер-
нулся на родину в Шебекино. Трудился на 
кожзаводе и химзаводе. Очень хорошо иг-
рал на трубе. Потому и стал руководите-
лем духового оркестра, созданного на хи-
мическом заводе. Этот музыкальный кол-
лектив многие годы открывал торжества 
на День Победы и другие праздники.

Михаил Ефремович и Екатерина Яков-
левна поженились в 1948 году. Воспитали 
двух дочерей и сына. Дождались не только 
внуков, но и правнуков. Жили правильно, 
трудились добросовестно, за что заслужи-
ли уважение земляков.

Жаль, что ветерана нет сегодня с нами. 
Но о нём помнят, чтят его заслуги перед 
Родиной. И произошедшее событие, свя-
занное с предстоящим новосельем, - хо-
рошее тому подтверждение.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора


